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校長先生より

まだまだ日中は熱中症対策が必要なほど暑い日が続いており、来年以降も猛暑が予想されています。次年度以降のこの時期の

学習内容、学校行事を計画するにあたって同じ日程、場所、内容で行うことが難しいと判断した場合、変更することも考えて

います。これらはお子様の安全、安心な教育活動のためであるということをご理解ください。

また、熱いつながりで8月に全肢P連石川大会に参加された結城会長が「ＰTAと福祉機関等との連携について」という素晴ら

しい発表をされました。会長の熱い想いが参加者に伝わったとても良い分科会になったと思います。

2学期もたくさんの行事があります。PTAの皆さんのご協力のもとで、地域とともに子どもたちが楽しく毎日過ごせるよう

精一杯頑張ってまいります。

PTA会長より

皆様夏休みはどのように過ごされましたでしょうか。前期PTAではどの委員会も精力的に活動し、活気にあふれている姿が

見られ嬉しく思います。今年度は学校のご厚意でWi-Fiを設置していただいたり、また今後学校のホームページにてPTA活動

ありがたさを実感しています。

全知P連山形大会での講演の１つに、PTAがあることで保護者、地域、学校がつながり成される情報共有が子どもたちの学校

生活に役立つという調査結果があるとのお話がありました。このようなつながりを大事に、後期も楽しく活動できればと思い

ます。

各P連からの報告

県知P連

６月６日　  　理事会出席

６月１３日　  役員会出席

７月１１日　  理事会出席

９月１２日　  役員会出席

１１月１４日  ＮPО法人中央支援会 理事長　松丘昌三さん講演会(今年度は金沢支援学校が主催校)

県への要望書を提出予定（以下を含めた各校の要望内容をまとめ、いくつかに絞り提出する）

＜本校の要望内容＞

　　　　　　・学校ボランティア等の謝礼の充実について

　　　　　　　給食の配膳や学習支援、ゲストティーチャーなど、ボランティアで子どもに直接関わってくださる方々に

　　　　　　　相当の謝礼をお渡しできるように、予算の確保を求める

紹介を掲載していただけることになりました。保護者だけでなく学校の協力と理解があってスムーズかつ活発に活動できる

　

第2回ＰＴＡ運営委員会報告   開催日時　令和６年9月18日（水）10時より

猛暑の日々が続きましたが急に秋を思わせる朝夕の涼しさがやってきました。

皆様、体調の変化に気をつけつつ後期もどうぞよろしくお願いいたします。

だより
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神奈川県立金沢支援学校

PTA運営委員会
令和6年10月吉日

たくさんの参加希望をいただきありがとうございます！

あと少しお席がありますので、ご希望の方は連絡帳経由でお知らせください。

ご家族での参加も大歓迎です。



　　　　　　・中庭に日よけを設置してほしい

　　　　　　　年々日差しは強くなり、活動する際の待機場所などに苦慮している。また、災害時屋外での避難場所として

　　　　　　　活用することも考えられることから、日よけの設置を要望

　　　　　　・バスの台数を増やすなど通学支援の充実

～県知P連へのお誘い～

「ゆき届いた障害児教育を進める神奈川県民の会」から県知P連に県議会に直接陳情に行くお誘いが毎年あります。今年は

　希望した３校が参加しました。直接議員の方とお話ししたい！という方がいればぜひ来年の県知P連担当に立候補ください

神肢P連

　６月１３日　   第１回理事会出席

　７月　４日　   第2回理事会リモート出席

１０月　８日　   研修会(岩戸支援学校にて講演会)

１０月１０日　　第３回理事会

県への要望書を提出予定

＜本校の要望内容＞

　　　　　　・教員の確保

　　　　　　・車いすで登下校するために移動支援の業者を探す際、訪問看護士付き以外の利用を業者に断られることが多い

　　　　　　　ので、スクールバス等移動支援の充実を求める

関肢P連

７月９日　　 神奈川県大会にオンライン参加

　　　　　　　＜感想抜粋＞横浜市立東俣野特別支援学校の「子育てと生きがい」という会にて保護者が作った川柳を拝聴

　　　　　　　　　　　　　地域の祭りで川柳を発表し、感想を保護者にフィードバックするなど活発に活動する様子が知れた

　　　　　　　　　　　　　またこの学校は地域の小学校が隣接しており、子どもたちが交流する場もある。小さいPTAだから

　　　　　　　　　　　　　こそ活発にできる活動もあるのではと感じられた

全肢P連

８月１９，２０日　石川大会へ対面参加(今年度は金沢支援学校が発表校)

　　　＜今回のテーマ「福祉サービスとの連携」について獲た助言・意見の抜粋＞

            【助言者】子ども家庭庁支援局　障害児支援課　障害児支援専門官　　　縄田氏

　　　　　　・子どもたちの環境をより良くするための情報を学校やデイサービスで共有するにあたって、個人情報の問題

　　　　　　　など壁がいくつもあり難しい部分もあるため、保護者が積極的に情報を発し、互いの架け橋になってほしい

　　　　　　・PTAや個人の要望を通すためにできることはなにか

　　　　　　　県や市が数年ごとに発表する「障害福祉計画」に対しての市民の意見を募集している。リアルな声を届けられ、

　　　　　　　県や市のホームページで行政からの回答を見ることができる→今後PTAでも要望を出すかなど検討していく

全知P連

８月２４日　 　 山形大会にオンライン参加

　　　　　　・災害時の防災用品として、小型の医療的発電機やコンパクトな簡易担架の設置を希望



各委員会からの報告

【広報委員会】

６月１９日　 シーサイド3４号納品、配布(配布後バスの写真に誤りがあり、訂正文配布)

１２月　　　 シーサイド卒業、進級号作成のための打ち合わせを開始

【福利厚生委員会】

　６月１８日　  高等部ベルマーク作業見学

　７月１０日　  福利厚生だより作成(ベルマーク作業の写真掲載)インクカートリッジの仕分けを実施

　９月              ベルマーク・カートリッジ収集のお便り配付

１０月           　校内清掃の案内作成、配付

１２月１１日   10:00～12:00校内清掃

【氷取沢分教室委員会】

　７月　５日         企業見学案内配布

　７月１７日      定例会

                 　 ※企業見学者集計・振り分け　　※第１回企業見学者名簿作成　　※各企業様宛挨拶状・お礼状作成

　９月１８日      第１回企業見学(メルコテンダーメイツ)１０月１日次回企業見学準備

【成人委員会】

　７月１２日　   専門職（ＰＴ・ＳＴ）との勉強会

　９月　４日　　心理士先生の勉強会打ち合わせ、書類作成

　９月２４日      勉強会、施設見学会チーム共に作業

１０月　８日      心理士先生勉強会

１１・１２月　　施設見学５か所の施設決定

　１月２２日      性についての講習会(講師 : 瀧澤先生)

【行事委員会】

　７月９，１０日　バザーに向けての仕分け・根付け作業終了

                         2個１００円～３００円までの値段設定、品数は５３１点

                    　  各部門のおこづかいの金額を踏まえて再度バザー品を収集するのか、  おもちゃなどを購入するのかなど

                         今後検討していく

【PTA本部】

　６月２８日　　踊る茶話会を開催(講師：小B2年保護者　小高さん)　大変楽しく、和気あいあいと盛り上がりました！

　７月２９日　　学校主催　防災DIG研修に参加

　　　　　　　　＜感想抜粋＞こんなときどうするかをチームで話し合う災害行動力ゲームをした。地域の方も参加されて

　　　　　　　　　　　　　　いたので、学校周辺で過去にあった災害についてお話を聞けたり、自分の中にあったハザード

　　　　　　　　　　　　　　マップよりも具体的に子どもたちの周辺で起こりうる災害について考えることができた

　８月２９日　　学校主催　車いす引き上げ訓練に参加

　　　　　　　　＜感想抜粋＞・1人～複数人で人1人(車いすなしを)運ぶにはどうすればよいか、道具があるなしバージョン

　　　　　　　　　　　　　　　で体験し、家でも実践してみて運ぶ方運ばれる方両方の負担が軽減できていると実感

　　　　　　　　　　　　　　・実際に人を乗せた車いすを運んでみて慣れていないと非常に危険であることを痛感した

　　　　　　　　　　　　　　　結論としては基本車いすと人は別で運ぶべきだとし、どうしても車いすありきの場合は

　　　　　　　　　　　　　　　練習を重ねるしかないと感じた

１１月　６日　　茶話会　　福祉事業所のお弁当を食べながら先輩保護者の方々とお話しする体験談シェア会を予定



【会計】

１０月１５，１６日　　　会計監査実施予定

【その他】

会計監査役が交代　　　　中B2年　神杉綾子さん着任

１０月　　　　　　　　　推薦委員会立ち上げ予定

【学校より】

１０月　１日～１０月末日　　シーサイドライン新杉田駅作品展を実施　改札内にて学年、クラスでの共同作品を展示予定

１１月２６日　ガイドボランティア講座を保護者方、地域の方を対象に開催予定(金沢・磯子区移動情報センター主催)

　　　　　　　お知らせ後日配付

・後援会による学習支援(副校長先生より)

　　カナフェスで高等部作業班が作った製品を子どもたちが実際に販売体験するために、後援会からの寄付金を材料費など

　　に充て、現在子どもたちは張り切って制作にあたっています。この支援があり子どもたちがいろんな職業を体験できる

　　ことをありがたく思います。また準備、作業の様子をお伝えしていきます

・情報の渡辺先生によるネットのセキュリティについての説明

・柴田先生より本校防災対策についての説明後、屋上などの避難場所、備蓄保管所、AED設置場所などの見学

　＜感想抜粋＞いろいろな備えがされている事、それらを実際に見て知ることが出来て良かったです

　　　　　　　説明を聞きながら想像でき、今回知ったことを家族で共有しようと思いました

　　　　　　　大きな災害が起こらないことを切に願います

柴田先生、お忙しい中ご案内くださり有難うございました

＜会議室後方部＞ ＜木工実習室＞

＜男子更衣室＞

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＜屋上(写っているのは屋上面積の1/4)＞

　　＜１階外体育館とはまっ子入口の間＞

次回運営委員会１１月１３日（水）９時３０分～　会議室

防災見学風景


